

Hay un fallecido, de nacionalidad española, y tres heridos

Avión de DHL se estrella sobre unas viviendas en Lituania en medio de sospechas de sabotaje

RAULO GUTIÉRREZ S.M.

Un fallecido y al menos tres heridos dejó un fatídico accidente aéreo, ocurrido la madrugada de este lunes en Vilna, capital de Lituania, luego que un Boeing 737-400 de la aerolínea española, Swiftair, en nombre de DHL, se estrellara a pocos minutos de aterrizar contra un barrio residencial, provocando una fuerte explosión y un imponente incendio que tardó horas en ser controlado, informó DW.

Según la policía local, la aeronave capotó cerca de las 5:30 de la mañana (hora local), aproximadamente una hora y media después de haber partido desde el centro de operaciones de DHL en el aeropuerto de Leipzig, al este de Alemania. "El avión estaba aterrizando, pero cayó unos pocos kilómetros antes del aeropuerto, patinando varios cientos de metros y sus restos alcanzaron un edificio residencial", declaró el jefe de los servicios de rescate, Renatas Pozela, registró la BBC.

La policía lituana afirmó, sin revelar su identidad, que la víctima fatal del accidente es un hombre de nacionalidad española que correspondería al piloto de la aeronave, mientras que los tres heridos serían los otros ocupantes del avión, identificados como un alemán, un lituano y otro español, consignó ABC.

En un escueto comunicado la empresa alemana de logística DHL, confirmó que "un avión de Swiftair, una aerolínea de terceros que opera bajo contrato para DHL, realizó un aterrizaje forzoso a un kilómetro del Aeropuerto de Vilna", agregando que "aún se desconocen las causas del accidente y que ya se está llevando a cabo una investigación", registró France 24.

Sospechas

Aunque se desconoce qué fue lo que le ocurrió al Boeing 737-400 para que impactara tan repentinamente contra el suelo, las sospechas de un atentado están a la vista, luego de declaraciones

Medios británicos aseguran que el accidente se asimila a otros actos terroristas ocurridos en dependencias de DHL, mientras la Autoridad Nacional de Aviación de Lituania afirma que "los pilotos no informaron a la torre de ningún acontecimiento extraordinario".



CAPTURA DE PANTALLA

Según la policía local, la aeronave capotó cerca de las 5:30 de la mañana, aproximadamente una hora y media después de haber partido desde el centro de operaciones de DHL en el aeropuerto de Leipzig, al este de Alemania.

de altos mandos lituanos y la publicación de las imágenes del accidente, grabadas por distintas cámaras de vigilancia de la zona. En uno de los videos se aprecia cómo el avión de DHL va descendiendo para aterrizar, cuando de un momento a otro cae y explota en el horizonte; mientras que en otro se ve cuando, en lo que parecía un vuelo normal, la cabina dobla en vertical hacia el barrio de Vilna estrellándose en solo segundos (ver video acá: <https://goo.su/TSpN3>).

Las imágenes se suman a la de-

claración del jefe de la Autoridad Nacional de Aviación de Lituania, Marius Baranauskas, quien afirmó que "en la grabación de la conversación entre los pilotos y la torre, los pilotos no informaron a la torre de ningún acontecimiento extraordinario hasta el último segundo"; mientras que el jefe de contra-inteligencia lituano, Darius Jauniskis, afirmó que "no podemos rechazar la posibilidad de terrorismo, pero de momento es imposible hacer imputaciones o señalar culpables, porque no tenemos esa información", publicó Reuters.

En tanto, distintos medios británicos plantean que Rusia podría estar tras el accidente en Lituania. Las sospechas surgen luego de que en julio dos paquetes explotaran en las plantas de distribución de DHL en Minworth (Reino Unido) y Leipzig (Alemania), y un incendio afectara a un centro de transportes en Jablow (Polonia) en noviembre pasado, donde funcionarios de seguridad europeos afirman que fueron perpetrados por la inteligencia militar de Rusia, la GRU, aunque estos lo han negado, informó la BBC.